

Le parc du Mont-Liébaut

Dans la cadre du plan un Parc / un Quartier, la Ville de Béthune a procédé en 2019 à la rénovation et à la transformation du parc du Mont-Liébaut.

Ce parc situé en plein cœur du quartier du Mont-Liébaut a été transformé en 2019 pour offrir de nouveaux services. Aujourd'hui, il accueille :



SOURD OU MALENT



1 CLIC

- > des aires de jeux pour les enfants dès 3 ans,
- > un terrain de basket, un terrain de football,
- > des balançoires et une tyrolienne,
- > deux terrains de pétanque,
- > une scène ouverte de 25 m²,
- > des bornes wifi et de rechargement,
- > des carrés potagers.